Helfertage Realisierung Spielplatz Herznach

Endlich ist es soweit. Nach einer intensiven Planungsphase mit Workshops geht es an die Realisierung des naturnahen Spielplatzes Herznach. Es werden Sträucher und Bäume gepflanzt, Kies und Humus geschaufelt und karettelt, das Gelände und der Bachlauf modelliert und noch vieles mehr. Dazu sind am 21. und 28. März 2015 von 09.00 – 12.00 Uhr und von 13.00 – 16.00 Uhr Helfertage für Jung und Alt geplant. Alle begeisterten Hobbygärtner und diejenigen, die schon immer einen Spielplatz mitgestalten wollten, sind herzlich eingeladen, mitzuhelfen. Für die Mittagsverpflegung wird gesorgt. Am besten erreicht die ganze Familie den Spielplatz zu Fuss mit je einer Karette, einem Spaten, einer Schaufel und einem Rechen oder einem Kräuel. Auch werden Tannzapfen für den Barfusspfad gesucht und sollen zum Helfertag mitgebracht werden. Wir hoffen auf zahlreiches Erscheinen. Gerne nehmen wir Anmeldungen per Mail, Post, Telefon und Fax entgegen. Anfangs 2015 wird ein Flyer mit allen Details und Anmeldetalon in alle Haushalte gesendet. Die Schlussarbeiten werden von einem Gartenbauunternehmen ausgeführt, damit am 25. April 2015 der Spielplatz feierlich eingeweiht werden kann. Für Auskünfte steht Sheena Heinz, Gemeindeschreiber-Stellvertreterin, gerne zur Verfügung.